



NUEVA PROTESTA EN EL TRONCAL URBANO POR EL SAN NICOLÁS.

Apoderados y alumnos se resisten a eventual cierre de colegio en El Olivar

Tras una lucha de meses, que ha contemplado múltiples conversaciones con el Ministerio de Educación y diversas autoridades regionales, docentes y apoderados del colegio San Nicolás de El Olivar se tomaron este viernes las calles del Camino Troncal como último recurso de protesta ante el inminente cierre del establecimiento.

La drástica decisión de clausura tiene su origen en la disminución de la matrícula que se generó tras el megaincendio del 2 y 3 de febrero en la región, catástrofe que afectó considerablemente a los residentes de El Olivar, causando así, que muchos estudiantes abandonaran el colegio debido a que, como damnificados, debieron dejar la población.

Es en este contexto, que la directiva del San Nicolás, encabezada por Marcela Breguel, ha solicitado al Mineduc la entrega de una subvención que permita suplir la falta de recursos por la baja en la matrícula y el aumento del ausentismo escolar. Sin embargo, esta ayuda no se ha concretado, por lo que cerca de 300 estudiantes se ven amenazados de quedar sin colegio.

Al respecto, Susana Vergara, apoderada del establecimiento, señaló

300

estudiantes aproximadamente arriesgan a quedar sin establecimiento escolar con el cierre del San Nicolás.

que “se ha generado un pánico colectivo, causando que muchos niños se estén yendo ahora, lo cual es peor aún, y que a mi parecer y al parecer de los padres, ha sido por la nula respuesta (...) en el curso de mi hijo antes eran aproximadamente 38 niños, y ahora están yendo casi 20”.

Vergara añadió, que el cierre del colegio representaría una nueva situación de incertidumbre y angustia para familias como la suya que, además de seguir lidiando con las secuelas del megaincendio que les arrebató sus viviendas, ahora tendrán que preocuparse por encontrar un nuevo lugar para que sus hijos estudien.

En caso de no concretarse alguna solución, el colegio San Nicolás cerraría sus puertas el 1 de septiembre, teniendo como fecha límite para dar aviso a la comunidad educativa el 28 de julio. ☺